

Es blüht im Rebberg

Eine Woche vor Ostern haben wir die Reben runtergebunden; sprich die Ruten am unteren Draht festgemacht. Gerade noch zur rechten Zeit, denn das warme und feuchte Wetter der ersten Monate hat die Natur und die Reben bestens unterstützt. Entsprechend leuchtet es bunt im Rebberg: Der Löwenzahn hat aktuell gerade die Oberhand, aber Taubnessel, Traubenhyazinthen, Ehrenpreis und Gänseblümchen sorgen für die bunte Mischung. Die Reben befinden sich aktuell im Knospenaufbruch - die ersten Triebspitzen sind bereits zu sehen. An manchen Stellen ist der Austrieb bereits im Gang – das



warme Wochenende löste einen Wachstumsschub aus. Wir können daher freudig unseren Reben beim Wachsen zusehen. Eine schön gemütliche Phase im Jahresverlauf des Winzerteams.

Rebbergverein St. Margarethen

